Semaine de ski de randonnée Matrei, Tyrol oriental

Période: 18.03.2024-24.03.2024

Hébergement: Hôtel Rauter à Matrei, Tyrol oriental

Participants:

- Berliat Hanspeter
- Binkert Nicole
- Brühlhart Geraldine
- Bühler Gabriele
- Christen Mege (Bergführer)
- Jost Paul
- Meylan Susanna
- Minder Werner

- Poppeller Isidor (Bergführer)
- Portmann René
- Sägesser Marianne
- Schönenberger Janik
- Schuhn Thomas
- Stalder Erwin
- Wyss Stefan
- Zurfluh Markus

Tour 1 Felbertauerntunnel Mautstelle - Riegelkopf

Distance: 11.82 km

Altitude: 1303m

La première randonnée nous a conduits sur le Riegelkopf par un temps chaud mais venteux et surtout brumeux. L'objectif était de s'habituer à la neige relativement lourde et de faire connaissance avec les membres du groupe.





Tour 2 Staller Alm – Rote Wand – Steinzger Alm – Staller Sattel – Obersee – Staller Alm

Distance: 15.2 km

Altitude: 1109m

Lors de la deuxième randonnée sur le mur rouge (2818 m), nous avons été récompensés de la montée au sommet par une vue magnifique sur les trois créneaux. La descente qui a suivi a été marquée par un paysage très varié.



Tour 3 Lucknerhaus - Weisser Knoten

Distance: 8.19 km

Altitude: 951m

La troisième randonnée a été marquée par un temps nuageux et venteux.Lors de la descente, nous nous sommes parfois retrouvés dans un épais brouillard. La soupe de goulash qui a suivi au Lucknerhaus nous a compensé pour le temps plutôt mauvais.



Tour 4 Staller Almbach - Kahorn

Distance: 12.49 km

Altitude: 1293m

La quatrième randonnée était initialement prévue comme la plus longue, avec deux montées et deux descentes. Malheureusement, un accident survenu à une participante a nécessité l'intervention de l'hélicoptère de secours. Nous espérons que la participante va maintenant mieux!



Tour 5 Felbertauerntunnel Mautstelle – Grüner See – Teufelsspitze – Finsterkar – Felbertauerntunnelportal

Distance: 9.75 km

Altitude: 1079m

La dernière excursion de la semaine nous a ramenés au même point de départ que la première. Depuis le portail sud du tunnel du Febertauern, nous sommes passés par la Teufelsspitze pour atteindre le portail nord du tunnel.Le temps était ensoleillé et venteux. Peu après l'arrivée au portail nord, le temps a changé et d'épaisses chutes de neige nous ont accompagnés sur le chemin du retour.

